

Franco previó que su régimen continuara después de su muerte en forma de monarquía. Nombró como su sucesor a .

Este rey, nombró como presidente del gobierno a .

Este presidente llevó a cabo la Transición por medio de la vía del consenso o acuerdos entre las diferentes fuerzas políticas:

Legalizó para transformar la dictadura franquista en una democracia.

En 1977 se convocaron que fueron las primeras democráticas desde la República, con el triunfo de .

Las Cortes elegidas elaboraron la que fue aprobada por el pueblo en referéndum el .

Desde entonces se han sucedido diferentes Gobiernos. El primero de ellos fue el de la UCD (Unión de Centro Democrático). Después hubo otros como y .